

## **Tindakan yang Ada Saat Ini dan yang Direncanakan Terkait Dukungan terhadap Kesetaraan Ras**

### **Dewan Dana Kompensasi Pneumokoniosis**

Dewan Dana Kompensasi Pneumokoniosis (Dewan) merupakan suatu badan hukum yang didirikan pada tahun 1980 berdasarkan Ordonansi (Kompensasi) Pneumokoniosis (kini dikenal sebagai Ordonansi (Kompensasi) Pneumokoniosis dan Mesotelioma) (Cap. 360). Sesuai dengan Bagian 26 dari Ordonansi (Kompensasi) Pneumokoniosis dan Mesotelioma, Dewan ini memiliki fungsi sebagai berikut: i) mengelola dana; ii) memberikan rekomendasi kepada Pemerintah terkait dengan tarif pungutan; iii) mengadakan dan membiayai pendidikan, publisitas, penelitian, dan program lainnya untuk mencegah pneumokoniosis dan mesotelioma, dan untuk mengadakan dan membiayai program rehabilitasi pasien penderita penyakit di atas; iv) mengelola dana yang diterima dari Pemerintah dan ditetapkan oleh Pemerintah sebagai pembayaran *ex gratia* kepada individu yang didiagnosis menderita pneumokoniosis sebelum tanggal 1 Januari 1981; dan v) untuk melakukan tugas lain yang dibebankan kepadanya oleh Ordonansi ini.

#### **Layanan Yang Terkait**

- Dewan bertujuan untuk menyediakan layanan multifaktor dan berorientasi pada manusia, dalam platform kompensasi, rehabilitasi, dan pencegahan pneumokoniosis dan mesotelioma secara profesional dan memperhatikan kepentingan pasien, tenaga kerja di industri terkait, serta masyarakat secara keseluruhan.

#### **Tindakan Yang Ada Saat Ini**

- Dewan menyediakan layanan dalam bahasa Mandarin dan Inggris. Bila diperlukan, layanan penerjemahan dan sulih bahasa akan disediakan bagi individu dari berbagai latar belakang etnis yang berbeda.
- Situs web Dewan dilengkapi dengan halaman khusus yang ditujukan bagi individu dari berbagai latar belakang etnis yang berbeda, yang mencakup materi pendidikan tentang Pneumokoniosis, termasuk buklet dan berkas presentasi dalam bahasa Nepal dan Urdu.

Penilaian Kerja di Masa Depan • Dewan akan meninjau layanan yang kami sediakan bagi individu dari berbagai latar belakang etnis yang berbeda dari waktu ke waktu dan melakukan perbaikan yang diperlukan.

Tindakan Tambahan Yang Dilakukan/Akan Dilakukan • Pamflet kompensasi, materi pendidikan, termasuk buklet dan berkas presentasi di situs web akan diterjemahkan ke dalam berbagai bahasa yang berbeda.

Untuk pertanyaan seputar tindakan saat ini dan yang direncanakan di masa depan untuk mendukung kesetaraan ras, hubungi Bpk. Manfred Kwok (Kepala Operasi) melalui saluran berikut ini -

Nomor Telepon : 2541 0032  
Nomor Faks. : 2541 0211  
Email : [contact@pcfb.org.hk](mailto:contact@pcfb.org.hk)  
Alamat Pos : 15/F, Nam Wo Hong Building, 148 Wing Lok Street,  
Sheung Wan, Hong Kong

**Dewan Dana Kompensasi Pneumokoniosis  
Mei 2024**